

contradictions ni d'incohérences, elle suivit un plan visiblement uniforme, et, comme les eaux d'un fleuve profondément creusé, il s'en alla vers Dieu le grand "Océan d'amour". Sa vie fut une étude constante de délicatesse, il s'étudia à épurer son âme afin de la rendre de plus en plus digne de l'amour de Dieu, de l'amitié pour l'Esprit-Saint. C'est lui qui le dit d'une manière bien gentille : "Faites comme les petits enfants qui, de l'une des mains se tiennent à leur père, et de l'autre cueillent des fraises ou des mûres le long des haies ; car de même, amassant et maniant les biens de ce monde de l'une de vos mains, tenez toujours de l'autre la main du Père Céleste, vous retournant de temps en temps à lui pour voir s'il a pour agréable votre ménage ou vos occupations."

Les "Annales" laissent leurs lecteurs à la méditation de cette jolie pensée, cette délicatesse de cœur, résumé de la vie du Saint. Celui-ci fut frappé d'apoplexie le 27 Décembre 1622, conserva cependant sa présence d'esprit et l'usage de la parole. Il passa ses derniers instants dans une humilité profonde et une inaltérable confiance en la bonté divine, récitant, en latin, de jolies prières, comme celle-ci : "J'ai attendu le Seigneur et il a écouté ma prière ;" puis serrant la main d'un des assistants, il ajouta : "Le soir vient et le jour baisse," et, prononçant le nom de Jésus, il expira doucement.

Petit questionnaire des Annales

—Question. Peut-on envoyer dans nos lettres aux Annales de l'argent en papier ou en métal ?

—Réponse. Ne jamais envoyer de l'argent dans vos lettres, à moins que celles-ci ne soient *enregistrées*.

—Q. Quelle est la meilleure manière de faire parvenir de l'argent aux Annales ?

R. La meilleure manière est de l'envoyer par mandat de poste (money order) ou bon de poste (postal note) ou chèque de banque.

—Q. Peut-on envoyer des timbres-poste ?

—R. Autant que possible ne jamais envoyer de timbres-poste.

—Q. Comment peut-on savoir si notre argent a été reçu par les Annales ?

—R. Le Directeur répond d'ordinaire *courrier par courrier* c'est-à-dire le jour même où il les reçoit, à *toutes* les lettres *signées*, de sorte que si, après quelques jours, vous n'avez pas reçu de réponse c'est signe que votre envoi n'est pas parvenu aux Annales.

Les lettres reçues le *samedi* n'ont pas de réponse avant le lundi suivant, Mais on répond à toutes les autres aussitôt, à moins de circonstances tout-à-fait exceptionnelles.

—Q. Que faire lorsque les Annales ne nous arrivent pas régulièrement ?

—R. En avertir le Directeur le plus tôt possible, et ne pas attendre plusieurs mois.

—Q. Quand doit-on recevoir les Annales ?

—R. Les Annales doivent vous arriver les premiers jours de chaque mois, au plus tard le 4 ou le 5.